

Wiebke Knell

KLAUSURTAGUNG: FDP DISKUTIERT KREISHAUSHALT

12.04.2018

Die jährliche Klausurtagung der FDP-Kreistagsfraktion des Schwalm-Eder-Kreises fand im Hotel zum Stern in Oberaula statt. Die Tagung stand ganz im Zeichen des Kreishaushalts 2018.

Nach einer umfangreichen Präsentation des Doppelhaushaltes 2018/2019 durch den Kämmerer Rainer Fritsch, stellte sich dieser den zahlreichen Fragen der anwesenden Personen der Kreistagsfraktion und des Kreisvorstandes der FDP. Dabei standen unter anderem Fragen zur Auswirkung auf die Kommunen und zu den Vor- und Nachteilen des geplanten Doppelhaushaltes im Raum. „Wir begrüßen die Senkung der Kreis- und Schulumlage, weil dies den Kommunen etwas mehr finanziellen Spielraum ermöglicht“, bilanziert Fraktionsvorsitzende Wiebke Knell. „Unser Wunsch ist aber auch, dass der Schwalm-Eder-Kreis nicht nur finanziell für die Zukunft gewappnet ist, die Verwaltung muss auch personell gut aufgestellt sein. Hier vermisst die FDP ein wirkliches Personalentwicklungskonzept und wünscht sich eine bessere Planung und dass der Kreis selbst auch mehr junge Menschen ausbildet und ihnen Perspektiven in der Heimat bietet“, so Knell.

Auch die Themen Hessenkasse und das kommunale Investitionsprogramm KIP II wurden diskutiert.

Bei bestem Frühlingswetter wurde außerdem über die am 28. Oktober 2018 stattfindende Landtagswahl beraten. Die FDP sieht sich hierfür durch ihre Spitzenkandidaten Dr. Ralf-Urs Giesen (Schwalm-Eder Nord) und Wiebke Knell, MdL (Schwalm-Eder Süd) personell und inhaltlich hervorragend aufgestellt. Zentrale Themen werden u.a. die Bildung, die Digitalisierung und die Infrastruktur im ländlichen Raum sein.

Zum Abschluss der Tagung lud die Landtagsabgeordnete Wiebke Knell zum diesjährigen

FDP Sommerfest am 01. Juni 2018 um 17:00 Uhr in ihrem Heimat-Ortsverband Neukirchen ein. Als Gastredner konnte der Vizepräsident des Deutschen Bundestags und stellvertretender Vorsitzender der FDP, Wolfgang Kubicki, gewonnen werden. Die Veranstaltung findet im Wirtshaus „Zum hungrigen Wolf“ in 34626 Neukirchen, direkt am Bahnradweg Rotkäppchenland statt.